



Contre le fatalisme, vive le protectionnisme?

La démondialisation sera à la mode pendant la campagne de 2012. Des candidats à l'élection présidentielle nous incitent à produire et à acheter français. Mais nous savons qu'avec la diminution du pouvoir d'achat, la plupart de nos concitoyens n'ont pas les moyens d'acheter les produits français.

Quand ils existent encore, les produits français coûtent trop cher comparés à ceux fabriqués en Europe de l'Est ou en Asie, où les salaires sont respectivement 5 fois ou 20 fois inférieurs à ce qu'ils sont en France. Sommes-nous condamnés à voir se succéder les délocalisations, les fermetures d'usines, les licenciements pour le plus grand profit de nos multinationales qui délaissent les pays occidentaux pour investir dans les pays à bas coût salarial ?

Comment les syndicats peuvent mobiliser, comment les partis de gauche veulent gagner les élections s'ils refusent d'envisager des mesures protectionnistes ? Ils ne doivent pas laisser à l'extrême droite la défense de l'emploi en France. Contrairement aux affirmations distillées par les médias, les relocalisations ne seront possibles qu'à l'abri de droits de douane ou de quotas.

Si nous voulons sortir de la décadence et de la sclérose économique, nous devons rendre possible la réindustrialisation de notre pays.

Être
citoyen,
c'est

La Fédération de Paris du M'PEP vous invite
le jeudi 12 janvier 2012 à 19h45
à une réunion-débat sur ce thème avec
François RUFFIN,
Auteur du livre « Leur grande trouille, journal intime de
mes pulsions protectionnistes », octobre 2011
reporter à « Là-bas si j'y suis »
FIAP, Salle Berlin
30 rue Cabanis, 75014 Paris
(Métro : Glacière ou Saint-Jacques)
Entrée libre

comprendre le monde dans lequel nous vivons pour mieux le transformer

Réservations à Fed75@m-pep.org ou 06.76.28.79.16

M'PEP : 168 rue Cardinet, 75017 Paris
Courriel : m-pep75@wanadoo.fr / **Site** : <http://www.m-pep.org>